

PATRIMOINE/SPECTACLE: un projet pour faire revivre le château de Saint Vidal

Un projet ambitieux a été présenté par le propriétaire du château de Saint-Vidal vendredi. Une présentation qui s'est tenue en présence de Laurent Wauquiez, président de la [REGION AUVERGNE-RHONE-ALPES](#), et de Gérard Gros, maire de la [COMMUNE DE SAINT VIDAL](#) / T : 04.71.08.68.34. Vianney d'Alançon est propriétaire du château depuis 2016. Son projet vise à faire revivre cette forteresse via les arts du spectacle et les technologies high tech. Des artisans restaurent le site. Un triptyque sera proposé au public dès le printemps 2018 avec un parcours d'une heure pour une vingtaine de salles. Un son et lumière 3D sera proposé à l'extérieur du château. 10.000 m² de jardins seront aménagés. La Région sera partenaire. Une association a été créée pour porter le projet.